

# INFORMA

## Objetivo conseguido: Resueltos Expedientes de Responsabilidad Patrimonial

### *La Administración funciona “a empujones”*

La **Diputación del Común**, mediante la **Queja presentada por SEPCA**, ha conseguido que se resuelvan expedientes de Responsabilidad Patrimonial **del personal municipal y de la Ciudadanía** que se encontraban en trámite desde el año 2018, cuando se deben resolver en el plazo de 6 meses.

**SEPCA** presentó Queja en mayo de 2019 ante el **Diputado del Común**, la cual, tras varios intentos de la Administración argumentando “*falta de personal*”, entre otros, fueron debidamente respondidos motivadamente por esta **Sección Sindical de SEPCA**, las cuales provocaron la Resolución del **Diputado del Común** recordando la obligación de resolver en plazo a este Ayuntamiento.

Esta Administración se vio en la situación de reforzar temporalmente el Servicio Jurídico con 2 Letradas, 1 Ingeniera y 1 Auxiliar Administrativa con la finalidad de resolver, **no sólo** las reclamaciones de responsabilidad patrimonial del personal municipal, **sino también de la Ciudadanía**.

La actuación de **SEPCA** ha conseguido que se resuelvan reclamaciones del personal, y de forma indirecta, de mucha Ciudadanía, afectados/as todos/as por el silencio que utiliza esta Administración como forma habitual de resolver.

Atrás queda aquella visita el día 12/01/2021 del **Diputado del Común**, difundida en los medios de comunicación “*vendiendo*” que incrementarían la colaboración, y **justamente al día siguiente, 13/01/2021** nos comunicaba la Diputación del Común que esta Administración *continuaba sin enviar la información solicitada en relación con nuestras Quejas presentadas.*

Les hacemos un breve resumen del trabajo realizado por esta **Sección Sindical de SEPCA**, el cual ha permitido que personal municipal y Ciudadanía tengan a día de hoy sus reclamaciones de responsabilidad resueltas:

- **16/05/2019.** **SEPCA** presenta Queja ante el Diputado del Común.
- **31/01/2019.** **SEPCA contesta** a los argumentos expuestos por Administración ante el Diputado del Común.
- **26/03/2020.** La Diputación del Común comunica que el Ayuntamiento **continúa sin responder**.
- **30/04/2020.** **SEPCA presenta Ampliación** de Queja ante el Diputado del Común **para toda la Ciudadanía** afectada.
- **10/07/2020.** La Diputación del Común comunica **que no podemos extender** la Queja a toda la Ciudadanía afectada.
- **22/09/2020.** La Diputación del Común comunica que el Ayuntamiento **continúa sin responder**.
- **12/11/2020.** **SEPCA contesta** a los argumentos expuestos por Administración ante el Diputado del Común.
- **12/04/2021.** **SEPCA contesta** a los argumentos expuestos por Administración ante el Diputado del Común.
- **20/08/2021.** **SEPCA contesta** a los argumentos expuestos por Administración ante el Diputado del Común.
- **13/10/2021.** La Diputación del Común **RESUELVE** recordar deberes legales del Ayuntamiento.
- **10/11/2021.** La Diputación del Común procede al **ARCHIVO**.

Como se puede observar, esta **Sección Sindical de SEPCA** ha realizado una labor responsable dedicando todos sus esfuerzos a defender los derechos del personal municipal, incluso en beneficio de la Ciudadanía, pues nuestra labor como empleados/as públicos/as es dar un servicio de calidad.

Hemos puesto a disposición varios de los documentos relacionados por ser un expediente bastante extenso, con un trabajo realizado de más de 2 años y que ha finalizado con la resolución de expedientes que afectan al personal municipal y, de forma indirecta, a mucha Ciudadanía que llevaba más de 2 años sin resolverse sus reclamaciones.

Para mayor información, documentación en la *intranet municipal* y *santalucia.sepca.es*

**SIEMPRE DEFENDIENDO LOS DERECHOS DEL PERSONAL MUNICIPAL**